



## Bald wird ihm der Garaus gemacht

**Schonfrist.** Vogelbauer Alfons Gerke hat mal wieder sein Bestes gegeben. Am Dienstag traf sich der Vorstand der Allagener St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft gemeinsam mit dem amtierenden Königspaar Sabine und Heinrich Münstermann beim Erbauer des neuen Exemplars, um „das schöne Stück gebührend in Empfang zu nehmen. In gemütlicher Runde

und bei leckerer Bewirtung von Margret und Alfons Gerke stimmten sich die Schützen schon mal auf das bevorstehende Fest ein. Der Aar bekommt jetzt einen Platz im Hause Münstermann, am Krönungsabend wird er mit einem Namen und die Kette aus Eichenlaubblättern versehen, bevor ihm am Montag der Garaus gemacht wird.

FOTO: ELKE KÖHLER